

Fuente de origen: Crónica social

Recta final para presentar candidaturas a los premios de la Fundación Seres

Apenas queda una semana y media para que las empresas puedan presentarse a la cuarta edición de los premios que organiza la Fundación Seres y que buscan reconocer la innovación y compromiso social de las compañías a través de sus políticas y programas de responsabilidad social corporativa.

El jurado de los galardones tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación social en la estrategia, con independencia del tamaño o foco social de la empresa.

Este año, como novedad, Fundación Seres quiere identificar actuaciones sociales empresariales propuestas por Ong. Las organizaciones podrán presentar una candidatura conjunta con una empresa. En este caso se valorará la colaboración exitosa entre las entidades.

Las empresas interesadas en participar en los Premio Seres podrán presentar su actuación, antes de las 20:00 horas del 13 de junio de 2013. Las candidaturas que presenten las empresas deben ser actuaciones sociales cuyos beneficiarios sean colectivos en riesgo de exclusión.

Las bases y el resto de la documentación se pueden consultar en: www.fundacionseres.org

<http://www.cronicasocial.com/noticia.aspx?idN=297242>